
Учёный совет: результаты и новые задачи

В понедельник, 28 октября, в Донбасской национальной академии строительства и
архитектуры состоялось заседание Учёного совета.

Первый проректор ДОННАСА Виктория Геннадиевна Севка осветила один из основных
вопросов  повестки  дня:  «О  состоянии  учебно-методической  работы  в  академии.
Утверждение  графика  издания  учебной  и  учебно-методической  литературы  на
2024/2025  учебный  год».

О результатах и перспективах работы Республиканского архитектурно-строительного
лицея-интерната ДОННАСА доложила директор лицея Нина Богдановна Яковенко.

https://donnasa.ru/?p=109551&lang=ru


Проректор по научной работе Владимир Филиппович Мущанов обратился к совету по
вопросу утверждения к изданию очередных научных публикаций.

 

Заслуженные награды



Учёный  совет,  как  это  часто  бывает,  начался  с  награждения  отличившихся
преподавателей. Это уже стало доброй традицией Донбасской национальной академии
строительства и архитектуры.

Первый проректор ДОННАСА Виктория Геннадиевна Севка поздравила с получением
наград от ФАУ «РосКапСтрой» директора Управления дополнительного образования
ДОННАСА  Наталью  Александровну  Пушкарёву,  а  также  начальника   отдела
дополнительного  профессионального  образования  ДОННАСА  Наталью  Алексеевну
Ольховиченко.  Благодарности  они  удостоены  за  сотрудничество  по  реализации
совместного  проекта  ФАУ  «РосКапСтрой»,  ФГБОУ  ВО  «ДОННАСА»  и  РАНХиГС  при
Президенте РФ. Как отметила Виктория Геннадиевна, курсы повышения квалификации в
рамках этого проекта на базе ДОННАСА прошли более 2000 человек.

«За высокий профессионализм, компетентность, личный вклад и творческий подход к
образовательному процессу» ФАУ «РосКапСтрой» также отметило Татьяну Сергеевну
Башевую,  Александру  Александровну  Шейх  и  Татьяну  Ивановну  Савенкову  за  их
участие в проекте в качестве волонтёров.





Кроме того, «РосКапСтрой» передал благодарности для ректора ДОННАСА Николая
Михайловича Зайченко и всего коллектива академии.

Сертификатом Лучшего участника очного этапа Ландшафтного фестиваля «Город в
фокусе» награждены Елена Шамардина и Виктория Анисова. Важно отметить, что Елена
Шамардина заняла первое  место на этом фестивале и получила приглашение на
участие в дополнительном этапе конкурса в декабре.

 

 

Учебно-методическая работа в ДОННАСА: новые высоты

О состоянии учебно-методической работы в академии на заседании Учёного совета
ДОННАСА рассказала первый проректор академии Виктория Геннадиевна Севка. Также
был  утверждён  график  издания  учебной  и  учебно-методической  литературы  на
2024/2025  учебный  год.

Виктория Геннадиевна подробно остановилась на том, насколько успешно выполнял
план  публикаций  вышеназванных  изданий  каждый  отдельно  взятый  факультет  и
конкретные  кафедры,  а  также  на  причинах,  вызвавших  в  некоторых  случаях
отклонения  от  плана.

Важно отметить, что в принятом проекте решения даны рекомендации о том, как



сделать  планирование  публикаций  ещё  более  эффективным.  Виктория  Геннадиевна
подчеркнула, что  факультет механики и цифрового инжиниринга в строительстве
выполнил план на все 100%, а факультет экономики, управления и информационных
систем в строительстве и недвижимости – на 96%. Высокие показатели говорят о
правильном распределении ресурсов и возможностей УМО факультетов.

Кроме того, первый проректор подробно остановилась на таких аспектах учебно-
методической работы как использование электронных ресурсов: библиотечной системы
IPRsmart, системы дистанционного обучения ДОННАСА, а также платформы ВКР ВУЗ. В
ходе доклада Виктория Геннадиевна акцентировала внимание на необходимости более
широкого использования возможностей платформы.

 

Лицей ДОННАСА: будущее развитие

О результатах и перспективах работы Республиканского архитектурно-строительного
лицея-интерната ДОННАСА доложила директор лицея Нина Богдановна Яковенко.

Она отметила, что лицеисты вовлечены в жизнь академии и стремятся погружаться в
неё  ещё  глубже.  Они  активно  участвуют  в  Днях  открытых  дверей  академии,
привлекаются  к  научным  исследованиям  в  рамках  МАСТАР,  СПКБ,  научно-
технологических проектов, таких как «Старт», с удовольствием приходят на Дни
открытых дверей факультетов, занимаются в «Инженерном полигоне» и интенсивных



сменах. Некоторые лицеисты участвуют в работе студенческого медиацентра «КУБ».

По  словам  Нины  Богдановны,  большая  часть  выпускников  лицея  в  дальнейшем
обучаются  в  академии  на  бюджетной  основе.  Это  свидетельствует  не  только  о
высоком уровне их образования, но и о глубокой интеграции ребят в жизнь вуза.

– Очень важно, чтобы яркие талантливые дети, выпускаясь из лицея, видели
свою будущую профессию среди тех, которым обучают в Донбасской национальной
академии строительства и архитектуры, – отметила Нина Богдановна. – Они
должны чувствовать себя частью экосистемы ДОННАСА с момента поступления в
лицей.  Мы  со  своей  стороны  делаем  всё  для  этого  и  надеемся,  что
преподаватели  всех  кафедр  академии  тоже  будут  подключаться  к  этому
процессу.

 

Новые требования к публикациям

В рамках пункта повестки дня «Разное» к Учёному совету обратился проректор по
научной  работе  Донбасской  национальной  академии  строительства  и  архитектуры
Владимир Филиппович Мущанов с просьбой утвердить к публикации очередные номера
журналов  «Современное  промышленное  и  гражданское  строительство»  и  «Вестник
ДОННАСА».

Отдельно проректор отметил, что теперь эти журналы полностью перешли на те
требования к публикациям, которые соответствуют российским стандартам. Например,
научная статья в журнале, неважно, написана она студентом или преподавателем,
должна быть по объёму не менее восьми страниц и содержать пусть промежуточные,
но конкретные результаты. Раньше студенческие статьи могли принять к публикации
от четырёх страниц и без конкретизации итогов описанного исследования. 

– Поэтому выпуски журналов, в которые входило по 25, а то и 50 статей
уходят в прошлое, – сказал Владимир Филиппович. – Зато у нас значительно
расширилась  география  авторов,  например,  в  «Вестнике  ДОННАСА»  теперь
публикуют  статьи  коллеги  из  Воронежа,  Ростова  и  других  городов  России.

Завершая заседание, первый проректор Виктория Геннадиевна Севка пожелала всем
продуктивной работы и успешной недели.

 

Пресс-служба ДОННАСА

 










